

Message from the President / Message de la présidente

Dear CAML Members,

My first message to you as president of our vibrant organization is one of joy and anticipation for the years ahead.

It has been an eventful season for our organization. In May at our AGM, we heard about plans for IAML 2027 in Toronto, from our CAML Review Editor about exciting developments for our journal, and about a CAML conference in May 2026 at the University of Manitoba.

In the coming year, we will meet with our MusCan and CSTM colleagues at a shared conference at the University of Manitoba, within the week of May 20-24, 2026. More details, including exact session dates will follow very soon!

Carolyn Doi brought exciting news to us about the many resources offered to the editorial team through membership with the Canadian Association of Learned Journals. This change offers discoverability and support for our journal, which are very welcome as our editor and the editorial team lead us into the future.

In July, I had the pleasure of joining several of our members at the IAML Congress in Salzburg, Austria. Our members learned from colleagues and presented papers, participated in Section/Committee/IAML Board activities, and experienced the many sights and sounds of Mozart's city. IAML Congress is a great opportunity to be part of conversations that

Chers membres de l'ACBM,

Je profite de mon premier message en tant que présidente de notre organisation dynamique pour vous exprimer ma joie et ma confiance en l'avenir.

Notre organisation a connu une saison fertile en événements. Lors de notre AGA, en mai dernier, on nous a annoncé la tenue du congrès de l'AIBM à Toronto en 2027 ainsi que du congrès de l'ACBM en mai 2026 à l'Université du Manitoba. De plus, l'équipe de rédaction de la *Revue* nous a parlé de changements intéressants relatifs à notre publication.

En 2026, nous nous réunirons avec nos collègues de MusCan et de la SSTM lors d'un congrès organisé en commun ayant lieu à l'Université du Manitoba au cours de la semaine du 20 au 24 mai 2026. Nous vous ferons parvenir sous peu plus de détails relativement à cet événement, y compris les dates des séances.

Caroly Doi nous a communiqué une bonne nouvelle. Grâce à notre adhésion à l'Association canadienne des revues savantes, l'équipe de rédaction a accès à de nombreuses ressources. Ce changement favorise la découverbarilité de notre revue et apporte un soutien à notre journal. L'équipe de rédaction s'en réjouit, car cela lui permet de penser en fonction de l'avenir.

En juillet, je me suis jointe avec plaisir à plusieurs de nos membres pour assister au congrès de l'AIBM à Salzbourg, en Autriche. Nos membres ont appris de leurs collègues, ont présenté des exposés, ont participé à des comités et à des activités mises sur pied par le CA de l'AIBM, et ont visité la ville de

advance our field through learning with others who do the same work in many contexts.

The 2027 IAML Congress will offer us all a chance to be part of the event, and our members won't need a passport! The host team at the University of Toronto Music Library has been hard at work putting the first pieces into place for the 2027 Congress. The excitement around the gathering is growing and I hope you are all as eager as I am to welcome our international music library and archive colleagues to Canada.

Now that it's December and the season encourages us to slow down, I hope the coming weeks give you some time to relax and connect with the people you care about, and that you feel the care from those around you in return.

All the best wishes for the new year!

Katherine Penner
CAML President (2025 – 2027)
University of Manitoba Library

Mozart, riche en culture. Ce congrès fournit une belle occasion de participer à des conversations qui contribuent à l'avancement de notre domaine, car nous apprenons de personnes qui exercent le même métier que nous, dans divers contextes.

Le Congrès 2027 de l'AIBM nous offre à tous la chance d'y prendre part. Nul besoin de passeport! L'équipe organisatrice de la bibliothèque de musique de l'Université de Toronto s'affaire déjà à mettre en place les premiers éléments du congrès de 2027. L'enthousiasme que génère cet événement ne cesse de croître, et j'espère que vous êtes aussi heureux que moi d'accueillir au Canada nos collègues des bibliothèques et des archives de musique à l'échelle internationale.

Nous sommes en décembre, et cette période de l'année invite à la détente. J'aime donc croire qu'au cours des prochaines semaines, vous prendrez le temps de relaxer et d'entrer en contact avec les gens qui vous sont chers, de même que vous bénéficierez de la sollicitude de ceux qui vous entourent.

Mes meilleurs souhaits pour la nouvelle année!

Katherine Penner,
Présidente de l'ACBM (2025-2027),
Bibliothèque de l'Université du Manitoba